

## Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Persami Saka Wira Kartika

Wanto - [SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 20, 2023 - 18:42



*Penyematan Tanda Peserta Persami Saka Wira Kartika Kodim 0830/Surabaya Utara Oleh Pembina Harian Mayor Chb Hermansyah*

Surabaya,- Persami Saka Wira Kartika Kodim 0830/Surabaya Utara resmi dibuka ditandai dengan Upacara Pembukaan Persami dipimpin langsung oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., selaku kamabisaka yang diwakili oleh Pembina Harian Mayor Chb Hermansyah, yang digelar di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No.52, Perak Barat,

Kecamatan Krembangan, Sabtu (20/05/2023) pagi.

Persami merupakan kegiatan rutin Pramuka Guna membentuk karakter generasi pemuda dan pemudi yang berjiwa Nasionalis, rasa cinta tanah air dan rasa kebersamaan antar sesama anggota Saka Wira Kartika Kodim 0830/Surabaya Utara.

Rangkaian kegiatan Upacara Pembukaan terbagi dari beberapa bagian dan diantaranya ialah pembukaan, prosesi adat, Pengibaran bendera Saka Wira Kartika, penyematan tanda peserta dan lain sebagainya,

Dalam sambutan Kamabisaka yang dibacakan oleh Pembina Harian mengatakan, kegiatan ini merupakan kesadaran warga negara untuk memupuk kecintaan terhadap NKRI melalui bela negara. Para generasi muda calon pemimpin bangsa harus mempunyai landasan yang kokoh dan pola pikir seperti yang tercantum dalam Pancasila dan Pembukaan ndang-undang Dasar 1945, ucapnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk lebih menggelorakan semangat dan terus meningkatkan peran serta seluruh komponen bangsa dalam memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa. Mencermati akan pentingnya kegiatan di dalam upaya pembinaan, pembentukan generasi muda khususnya para pelajar yang kesadaran Bela Negara maka pada kesempatan ini saya menghimbau kepada peserta agar dapat mengikuti rangkaian kegiatan ini dengan serius, simak dan cermati dengan seksama materi yang diberikan, sehingga dapat bermanfaat bagi kita dan dapat diterapkan dalam kehidupan sehari hari, imbuhnya.

Tujuan daripada kegiatan ini untuk menumbuhkan kesadaran cinta tanah air dimana perlu terus di bangun dalam berbagai kehidupan masyarakat termasuk di lingkungan sekolah. Kegiatan ini diharapkan agar para siswa dapat memberikan kontribusi bagi upaya menciptakan ketahanan dilingkungan masing-masing serta agar dapat menjadi bagian dari komponen rakyat terlatih dalam mendukung tergelarnya sistim pertahanan rakyat semesta, demi keutuhan keamanan dan kenyamanan hidup berbangsa. Salah satu solusinya adalah pendidikan kewarganegaraan melalui kegiatan kepramukaan ini.

Diakhir sambutannya, Kamabisaka berpesan kepada adik-adik sekalian tentang betapa pentingnya kegiatan ini pada generasi muda, sehingga harapannya kegiatan seperti ini dapat dijadikan bekal dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, sehingga dapat menjadikan generasi penerus yang handal demi menjaga keutuhan NKRI yang diwariskan kepada kita semua khususnya generasi muda, pungkasnya.